

Die Medenrunde 2017 ist geschafft:

Damen steigen auf!

Von Mai bis Ende August lieferten sich sechs gemeldete Mannschaften des TCI spannende Matches mit Gegnern des Tennisbezirks Nordhessen und auf Landesebene.

Bei einigen Teams war bis zum Schluss noch nicht ganz klar, wo die Reise in der kommenden Saison 2018 hingehen würde.

In der leider von vielen Abgängen gezeichneten ersten Herrenmannschaft, die dieses Jahr erneut in der Verbandsliga der Vierergruppen starten durfte, gab es für die Spieler Florian Nethe, Markus Pondruff (Neuzugang, ehemals TG Habichtswald), Jan Hoose, Janis Proll (Neuzugang, ehemals TSV Jahn Calden), Gerrit Sandgaard, Nicolas Spiller (Neuzugang, ehemals TSV Jahn Calden) und Christian Gille viele Niederlagen gegen starke hessische Vereine einzustecken. Trotz großer Anstrengungen reichte es am Ende mit einem vorletzten Platz in einem Achterfeld leider nicht, den Klassenerhalt zu schaffen.



Jan Hoose: Bereits zwei Jahre in Folge für den TCI in der 1. Herren-Mannschaft aktiv



vorne v.l.n.r.: Gerrit Sandgaard, Florian Nethe, Markus Pondruff

hinten v.l.n.r.: Janis Proll, Nicolas Spiller

Wir hoffen trotz allem sehr, dass sich unsere Herren und auch die neu dazugekommenen Spieler von dieser Medenrundsaison nicht entmutigen lassen und im kommenden Jahr erneut wieder für den TCI auflaufen werden.



*Mannschaftsführer
Christian Gille*

Unsere zweite Herrenmannschaft um Mannschaftsführer Christian Gille, die als Sechsermannschaft in der Bezirksliga A gemeldet war, holte im Laufe der Saison mehrere Siege in Folge heim und verschenkte nur wenige Punkte an ihre Gegner. Nach der Sommerpause, am vorletzten Spieltag, fand das allesentscheidende Auswärtsspiel gegen den BW Beisheim statt. Hier musste ein Sieg her, um dem Aufstieg in die Bezirksoberliga näher zu kommen.



Martin Konze beim Aufschlag

Doch leider konnte unsere zweite Mannschaft den Deckel nicht drauf machen. In den entscheidenden Doppeln verfehlten sie den Spieltagesieg aufgrund eines unglücklich verlorenen Championstiebreaks.

Trotz eines Sieges am letzten Spieltag zu Hause reichte es am Ende in der Tabelle für das Team nur für den dritten Platz in einem Achterfeld.



*hinten v.l.n.r.: Gerrit Sandgaard, Simon
Roszbach, Christian Gille, Gerrit Klode*

*vorne v.l.n.r.: Martin Konze, Ralf Breunung,
Tobias Anhalt*



v.l.n.r.: Steffen Aust, Christian Topp, Rüdiger Müller, Andreas Wollenhaupt

Die dritte Herrenmannschaft des TCI, die im Vorjahr noch in der niedrigeren Spielklasse Kreisliga B startete, konnte in der Kreisliga A lediglich am letzten Spieltag einen Sieg nach Hause holen. Das Team um Mannschaftsführer Rüdiger Müller muss nun noch darum bangen, ob es in der kommenden Saison in dieser Klasse erneut aufspielen darf oder doch wieder absteigen muss.

Bei den Damen, die in der Bezirksliga A angreifen wollten, schien alles perfekt geplant gewesen zu sein. Vor Saisonbeginn traf man sich mit den Espenauer Tennisdamen und beschloss, eine Spielgemeinschaft zu bilden. Sabine Schmidt, Henrike Burghard, Lena Kasten (BW Espenau), Julia Hofmann, Louisa Kollitz (BW Espenau) und Tanya Haible bildeten hier die Stammspielerschaft. Christine Hildebrandt unterstützte in den Doppeln. Beatrice Bachmann konnte die Mannschaft nur zu Beginn verstärken, da sie in der fortlaufenden Saison genauso wie ihre Mannschaftskollegin Franziska Schwärzel aufgrund anderer Umstände aussetzen musste.



vorne v.l.n.r.: Julia Hofmann, Henrike Burghard, Lena Kasten, Franziska Schwärzel

hinten v.l.n.r.: Beatrice Bachmann, Sabine Schmidt, Tanya Haible, Christine Hildebrandt

Das Bilden einer Spielgemeinschaft kam hier also wie gerufen und erwies sich als eine wahre Siegeswaffe gegen die anderen Vereine in der Gruppe der acht Damenmannschaften. Lediglich gegen die favorisierte SGT Baunatal mussten sich unsere Damen mit einem Unentschieden zufriedengeben. Ansonsten gab es bis zum Schluss keinerlei Probleme für das neu formierte Team.



vorne v.l.n.r.: Julia Hofmann, Henrike Burghard

hinten v.l.n.r.: Lena Kasten, Louisa Kollitz, Sabine Schmidt, Tanya Haible

Nach der Sommerpause sicherten sich unsere Damen dann mit zwei weiteren Siegen gegen den Jahn Kassel und die MSG BW Kassel/CSK 98 Tennis den Aufstieg in die Bezirksoberliga, der ihnen zuletzt im Jahre 2013 gelang. Herzlichen Glückwunsch!

Unsere Herren 50 um Mannschaftsführer Thomas Breunung können sich am Ende der Saison in der Tabelle der Bezirksliga A der Sechserteams im Mittelfeld wiederfinden. Dank ihrer Heimspielstärke konnten sie die Teams von BW Kassel, TC Hessisch Lichtenau und RW Vellmar hinter sich lassen.

Ein Teil des eingespielten Teams der Herren 50 war auch wieder in diesem Jahr in der 65er-Herrenmannschaft vertreten. Im vergangenen Jahr gingen sie als Tabellenführer hervor, gaben aber lieber dem Zweitplatzierten den Vortritt in die nächst höhere Spielklasse und verschenkten somit den Aufstieg.



v.l.n.r Thomas Breunung, Wolfgang Buhle, Walter Frank, Ernst Iben, Werner Sparenberg

In dieser Saison sah es auch wieder ganz nach Aufstieg aus. Jedoch machte ihnen ein Unentschieden gegen Aufstiegsfavorit BW Melsungen einen Strich durch die Rechnung. Thomas Breunung, Werner Sparenberg, Wolfgang Buhle und Walter Frank, die sich auch jeden Samstag für die Herren-50-Mannschaft auf den Platz stellten, sowie Ernst Iben können sich mit einem sehr guten, wenn

auch undankbaren, zweiten Rang im Achterfeld aus der Tennissaison 2017 verabschieden. Vielleicht klappt es ja für unser Traditionsteam wieder in der kommenden Medenrunde mit der Tabellenführung.

Wir drücken die Daumen und wünschen allen TCI-Mitgliedern und Tennissfans eine entspannte, positiv rückblickende und hoffentlich noch mit ein paar Sonnenstrahlen gesegnete Zeit auf unserer schönen Tennisanlage.

Franziska Schwärzel und Martin Konze